



LE CLUB HISTOIRE

du collège de Kerallan

Un club ouvert aux 5èmes, 4èmes et 3èmes

- Le nouveau club Histoire du collège de Kerallan, encadré par Mme Grenier, professeur d'histoire-géo, est né en septembre 2024.
- Pour cette 1^{ère} année de fonctionnement, il a accueilli 14 élèves de la 5^{ème} à la 3^{ème} :
 - Gabriël B., Louna R., Noémie R.-C. et Maimouna C. (5^{ème})
 - Anna S., Léo-Paul M., Tyleli P., Sarah N., Awen M., Mathilde H. et Léo R. (4^{ème})
 - Emma G., Bleuenn F. et Aubin M. (3^{ème})
- Avec enthousiasme, ils sont venus tous les **vendredis de 12h10 à 13h** en salle B05 afin de réaliser des projets ensemble et dans la bonne humeur.

QUE S'Y PASSE-T-IL?

Le « Club Histoire » est un espace de **grande liberté** et de **convivialité** autour de l'intérêt porté par les élèves à l'HISTOIRE. En effet, il ne s'agit pas d'assister à des cours d'histoire supplémentaires mais de faire **des projets** ayant trait à l'histoire, d'écouter des anecdotes historiques, de finaliser un exposé en histoire...

- La 1^{ère} séance a été l'occasion de comprendre ce qui avait motivé les élèves à s'inscrire à ce club puis de poser les objectifs et les projets que les élèves voulaient mettre en oeuvre durant l'année.
- Rapidement, un petit rituel de début de séance a été instauré avec le « Que s'est-il passé ce jour là ? » en fonction de la date des rencontres du club. Ce rituel, durant le 1^{er} trimestre, a été l'occasion pour Mme Grenier de raconter des anecdotes, des histoires en lien avec les programmes.
- Une initiation à la calligraphie et la réalisation de lettrines comme au moyen-âge ont occupé les 1^{ères} semaines du club. Encres, plumes, calames ont été maniés avec plus ou moins de dextérité mais toujours avec patience par le groupe.

- Un petit groupe a cependant préféré faire des maquettes. Et c'est ainsi que Léo-Paul, Awen et Léo se sont lancés dans la construction d'un château-fort. Puis Awen dans celle d'une guillotine ! Puis d'une pyramide égyptienne truffée d'infos.
- Aubin de son côté a rédigé puis enregistré avec Léo un podcast sur un navire de la seconde guerre mondiale, qui a été transmis au club Webradio .



- Au cours de l'année 2 grands projets ont finalement pris corps :

1- la réalisation d'un jeu de plateau « Les tournants de l'histoire ».

Quelle patience pour Emma, Bleuenn, Gabriël, Noémie, Louna et Maïmouna pour confectionner le plateau et réaliser les cartes de jeux et trouver les questions et réponses à choix multiples ! En cette fin d'année le jeu est bien avancé mais la réalisation des cartes devra cependant être terminée l'an prochain. L'objectif est de donner ce jeu au CDI ou à l'espace détente du collège.

2- la rédaction d'un scénario en vue du tournage d'un petit film

Anna et Léo-Paul, aidés par Tyléli et Sarah, se sont particulièrement impliqués dans la rédaction d'un scénario racontant les aventures d'élèves du 21^{ème} siècle projetés dans le monde Antique grâce à une machine à remonter le temps et qui cherchent par tous les moyens à revenir au temps présent. Occasion pour eux de rencontrer des Athéniennes, Jules César, des gladiateurs ...
En cette fin d'année, le texte est quasi terminé et l'année prochaine sera consacrée au story-board, la recherche des costumes, des lieux de tournage et le tournage du film lui-même.

Un beau chantier en perspective !





Merci à tous pour cette belle année passée au Club
histoire dans la joie et la bonne humeur !